

SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO.
18 DE AGOSTO DE 2023
07:00 HORAS
ORDEN DEL DÍA.

Punto Número Uno. Lista de asistencia y en su caso certificación del quórum legal.

Punto Número Dos. Lectura del orden del día y en su caso aprobación de este.

Punto Número Tres. Lectura de las actas número 32, correspondiente a la sesión ordinaria de fecha 15 de mayo de 2023; número 33, correspondiente a la sesión extraordinaria de fecha 31 de mayo de 2023; número 34, correspondiente a la sesión solemne de fecha 15 de junio de 2023; número 35, correspondiente a la sesión extraordinaria de fecha 27 de junio de 2023; número 36, correspondiente a la sesión extraordinaria de fecha 13 de julio de 2023; número 37, correspondiente a la sesión extraordinaria de fecha 18 de julio de 2023; y, número 38, correspondiente a la sesión extraordinaria de fecha 18 de agosto de 2023; y en su caso, aprobación de estas.

Punto Número Cuatro. Análisis de la propuesta de punto de acuerdo que tiene por objeto, se autorice el mantenimiento, restauración y aplicación de pintura en los portales ubicados en el Centro Histórico de la Cabecera de Sayula, Jalisco, que motiva el presidente municipal Oscar Daniel Carrión Calvario.

Punto Número Cinco. Análisis de la iniciativa para la rehabilitación de los portales del Parián, que motiva la Regidora Fabiola Valencia Macchetto.

Punto Número Seis. Análisis de la iniciativa de punto de acuerdo que propone el mantenimiento preventivo y correctivo al techo del auditorio municipal "Domingo Manuel Qui Rebolledo" en Sayula, Jalisco, que motivan los integrantes de la Comisión Edilicia de Deporte.

Punto Número Siete. Análisis de la solicitud de convenio para que nuestro Municipio se casa del equipo de Basquetbol "MUSAS de Jalisco".

Punto Número Ocho. Propuesta de punto de acuerdo que tiene por objeto, se autorice la suscripción de un convenio de colaboración con la Secretaría de Cultura del Gobierno del Estado de Jalisco, para acceder al programa denominado "Fondo de Apoyo para Festivales Culturales Municipales", ejercicio 2023.

Punto Número Nueve. Análisis de la iniciativa de Protocolo para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar los Casos de Hostigamiento Sexual o Acoso Sexual en el Ámbito Laboral para el Municipio de Sayula, Jalisco, que motiva el presidente municipal Oscar Daniel Carrión Calvario.

Punto Número Diez. Propuesta de punto de acuerdo que turna a la dirección de Obra Pública el escrito que suscriben los integrantes del Ejido "El Quemado".

Punto Número Once. Análisis del escrito que suscriben la regidora Fabiola Valencia Macchetto y el regidor Gerardo Morales Huerta, mediante el cual hacen llegar la solicitud apoyo del Jardín de Niños Federico Froebel.

Punto Número Doce. Propuesta de punto de acuerdo que tiene por objeto, autorizar el otorgar pensión en su modalidad de edad avanzada, al servidor público Luis Alfonso Alcalá Borrayo, con base al dictamen jurídico DJP/06/2023 expedido por la Sindicatura y la Dirección Jurídica.

SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO.
18 DE AGOSTO DE 2023
07:00 HORAS
ORDEN DEL DÍA.

Punto Número Trece. Propuesta de punto de acuerdo que tiene por objeto, autorizar el otorgar pensión en su modalidad de edad avanzada, a la servidora pública María Dolores Fajardo Barajas, con base al dictamen jurídico DJP/04/2023 expedido por la Sindicatura y la Dirección Jurídica.

Punto Número Catorce. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Deporte de fecha 28 de marzo de 2023 y acumulado Dictamen de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Imagen Urbana y Planeación con número CE/HP/02/2022.

Punto Número Quince. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Deporte de fecha 28 de marzo de 2023, relativo a adecuar las instalaciones de la alberca municipal.

Punto Número Dieciséis. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Deporte de fecha 28 de marzo de 2023, relativo al programa "Carril Rosa".

Punto Número Diecisiete. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Imagen Urbana y Planeación con número CE/OPIUP/01/2023.

Punto Número Dieciocho. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Imagen Urbana y Planeación con número CE/OPIUP/03/2023.

Punto Número Diecinueve. Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen de la Comisión Edilicia de Obra Pública, Imagen Urbana y Planeación con número CE/OPIUP/04/2023.

Punto Número Veinte. Análisis y en su caso aprobación del proyecto de iniciativa de Tablas de Valores Unitarios de Suelo y de Construcciones del Municipio de Sayula, Jalisco, para el ejercicio fiscal 2024.

Punto Número Veintiuno. Análisis y en su caso aprobación del proyecto de iniciativa de Ley de Ingresos del municipio de Sayula, Jalisco; para el ejercicio fiscal del año 2024.

Punto Número Veintidós. Asuntos Generales.

Punto Número Veintitrés. Clausura.